## Gelungener Auftakt der Tennis Damen im neuen Outfit

Die Damen 30-Mannschaft startet dieses Jahr in der Regionsliga, nachdem sie in der Saison vor Corona aufgestiegen ist. Mit neuen Trikots gesponsert vom Pröve Hof Eicklingen und ohne viel Spielpraxis ging es im ersten Punktspiel zum TC Rot-Weiß Celle. Yvonne Lemgo, Melisa Plähn und Ulrike Wieckmann gewannen ihre Einzel klar in jeweils zwei Sätzen. Annabelle Gosewisch zog dann nach 3 Sätzen auch mit einem Sieg nach. Die Doppel spielte man von oben runter und erhöhte das Endergebnis auf ein klares 6:0 für Eicklingen.

Am zweiten Spieltag empfing man den TC Lüneburg II. Bei brütender Hitze wurden schöne Spiele ausgespielt. Nach den Einzeln stand es bereits 3:1 für Eicklingen. Yvonne Lemgo, Melisa Plähn und Annabelle Gosewisch ließen ihre Gegnerinnen kalt stehen. Katrin Breuer-Hanebuth musste sich leider 6:7 und 6:7 geschlagen geben. In gleicher Doppel-Besetzung vom vorherigen Spieltag konnten Lemgo/Plähn und Gosewisch/Wieckmann zwei weitere klare Siege einfahren. Somit stand am Ende ein schöner 5:1 Sieg an der Tafel.



